

EIBAR / La biblioteca anula el horario nocturno para septiembre por su baja utilización

Eibar. DV. Un porcentaje notable de los usuarios de la biblioteca municipal Juan San Martín está compuesto por estudiantes que acuden a sus instalaciones para preparar los exámenes. Con este motivo, en tres épocas concretas del año el horario se amplía hasta medianoche para permitir el estudio en sus salas de Portalea. Sin embargo, la baja utilización del servicio en este horario nocturno ha hecho que los responsables municipales hayan decidido anular esta ampliación de horario en el mes de septiembre. La ampliación de horario se mantendrá en los períodos de enero-febrero y mayo-junio.

La apertura nocturna en este mes se desarrolló entre el 1 y el 11 de septiembre, de lunes a jueves. En esos días, el cierre se pasó de la hora habitual, 20.30 horas, a la medianoche. Los datos recogidos en la biblioteca señalan una media de personas que permanecieron en la biblioteca durante el horario nocturno que no llega a 7 personas. En la primera semana, el número de personas fue de las 4 que estuvieron hasta última hora del lunes a las 18 que permanecieron hasta el cierre el miércoles.

Sin embargo, la segunda semana registró números más bajos. Ejemplo claro fue el lunes en que no se contabilizó a nadie en el horario nocturno. Los días siguientes hubo asistentes por debajo de la decena y el último día, una sola persona utilizó el servicio después de las 22.00 horas.

Menos exámenes

La concejal de Cultura-Euskara María José Tellería, confirmaba a DV que la apertura en este periodo no se programará el próximo año. Hay varias razones, por una parte, los estudiantes tienen menos exámenes en septiembre. Por otra parte, estas fechas llegan después de todo el mes de agosto en el que la biblioteca ha estado abierta señala. Además, los exámenes en estas fechas no interfieren con períodos de clases, lo que hace que los alumnos tengan más tiempo para estudiar y no precisen apurar las últimas horas.

La responsable de la biblioteca Eva Alberdi indica también los perjuicios de la ampliación de horario, para el que se hace necesaria la presencia de dos personas. La persona que se queda hasta el cierre entra a trabajar a las 18.00 horas, lo que hace que la biblioteca infantil esté menos atendida hasta esa hora explica. No en vano, el horario nocturno ofrece los mismos servicios de préstamo, consulta o internet con que cuenta la biblioteca.

La apertura nocturna de este equipamiento se ha desarrollado hasta este año en tres períodos. Los dos restantes se mantendrán ya que han registrado un mayor uso en este año, llegando a superar el medio centenar de asistentes en determinados días.